

1. Waghäuseler Vereinstag - Rückblick und Dank

Die Arbeitsgemeinschaft Wiesentaler Vereine bedankt sich ganz herzlich bei allen Vereinen und Vereinigungen, die beim Ersten Waghäuseler Vereinstag in der Wagbachhalle mitgewirkt haben.

„Mit den zahlreichen, oftmals sehr aufwendig gestalteten, Informationsständen haben die Aussteller eine großartige Willkommenskultur für die Besucher innerhalb und im Außenbereich der Wagbachhalle gepflegt“, so waren sich AWP-Vorsitzender Heiko Mail und sein Stellvertreter Jürgen Zink einig.

Ein besonderes Dankeschön geht an die verantwortlichen Organisatoren seitens des Sachgebietes für Mensch und Gesellschaft der Stadt Waghäusel.